

Ces quelques explications auront suffi à montrer, je l'espère, que si nous acceptions éventuellement de collaborer à l'essai du système de guidage des missiles *Cruise*, ce serait par solidarité avec les démocraties occidentales dans un monde qui fait la sourde oreille à notre stratégie de l'asphyxie.

Cela dit, nous n'avons pas le droit de désespérer, car ennemis ou amis, tous les humains sont fils et filles de la Vie. Et si la découverte des terribles secrets de l'atome nous donne aujourd'hui le pouvoir de lever la main contre notre planète mère et d'anéantir la vie dont elle est porteuse, une force plus puissante encore peut retenir notre bras : l'amour de nos enfants et notre propre désir de vivre.

Voilà pourquoi je continue à croire à notre stratégie de l'asphyxie. Les puissants de ce monde refusent aujourd'hui de s'y arrêter. Mais cela ne nous empêchera pas de la répéter à temps et à contretemps jusqu'à ce que sa vérité nous libère des déchirements moraux que nous vivons aujourd'hui.

---

S/C